

## INITIATIVE

# Sprachaustausch

von Carola Auer, Eggen

Vom italienischen Amt für Zweisprachigkeit gibt es eine Initiative, in der eine deutschsprachige Person mit einem italienischsprachigen Partner die deutsche Sprache übt.

Ich habe an dem Projekt „Voluntariat per les llengües“ über die zehn vereinbarten Treffen teilgenommen und möchte auf diesem Wege den Anstoß dazu geben, diese wertvolle Initiative zu unterstützen. In unserem Falle hat jeder der beiden Partner Einblick in ein „anderes“ Südtirol bekommen und die eigene Sichtweise erweitern können.

Auch die Wahrnehmung von verschiedenen politischen Ereignissen wurde je nach Ausgangspunkt unterschiedlich bewertet, und so hatte man beste Möglichkeiten, seinen Horizont zu erweitern.

Vielleicht darf man darauf hinweisen, dass die umgekehrte Variante „Parliamoci in italiano“ - vielleicht auf Initiative des deutschen Amtes - sehr gefragt wäre und ein kleiner Schritt in „echte Zweisprachigkeit“.